



# Montoneros



## HACIA UNA NUEVA POLÍTICA PARA LA CONQUISTA DEL PODER POR LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO PERONISTA

### 1) EL DESARROLLO DEL 25 DE MAYO DE 1973.

¿Qué fue lo que estaba a mano para hacer en 1973 a fin de aprovechar un gobierno forjado durante 18 años de lucha y esfuerzo?

Por lo menos debió hacerse:

- a) Limpia profundamente a la oficialidad de las FF.AA. y al conjunto de las fuerzas policiales.
- b) Reorganizar el Movimiento Peronista, para que el pueblo fuera la verdadera fuerza de liberación, eliminando la burocracia y abriendo el Movimiento al Pueblo Peronista mediante la participación democrática.
- c) Aplicar un programa económico firme y consecuente que eliminara la base del poder de los monopolios y la oligarquía y construir una economía conducida por el pueblo.

### 2) ERRERÓ LOS ERRORES DEL GENERAL PERÓN DESPUÉS DE SU MUERTE.

¿Qué se hizo en lugar de aquello?

- a) Se pretendió negociar con los milicos, limpiando solo "la cabeza" pasando a retiro a unos pocos. Se intentó mantener un "profesionalismo" con una pretendida "presecuencia política".
- b) Se apoyó a los burocratas sindicales, se marginó a la juventud, se posibilitó el lopezreguismo, se mantuvo "el dedo".
- c) Se instrumentó un programa tibio y vacilante basado en el apoyo de capitales europeos, gringos e yankis en lugar de hacerlo en la expropiación de los monopolios y la oligarquía, en el choque interno y en el apoyo comercial y financiero de países socialistas.

### 3) LA TRAYECTORIA DE ISABEL Y LOPEZ REGA.

A pesar de esos errores del Gral. Perón, su presencia en el gobierno, hacía ocupar siempre las esperanzas de la rectificación de rumbos. Pero el General muere a los pocos días de haber dado algunas pautas de rectificación el 12 de junio.

¿Qué pasó luego de su muerte?

Aunque nos resulte en principio inexplicable un grupo de aventureros y milicio-

son, en su momento tolerados y aún fomentados por el propio Gral. Perón, con las riendas del gobierno y del Movimiento, para hacer, en nombre del peronismo, una política auténticamente gerila.

a) Campañas de destrucción y aniquilamiento del peronismo auténtico, aparición de las AAA, asesinatos y secuestros masivos a militantes populares, tratando de aniquilar principalmente a la vanguardia del nuevo peronismo.

b) Los tramos brajevandoristas empiezan su lucha por el "queso" en el Movimiento, postergando definitivamente y sin disimulo la participación democrática del pueblo peronista.

c) La política económica pasó a ser conducida directamente por manos de agentos del imperialismo como Rodrigo, Caffero, Mondelli bajo la invocación alegórica de las empresas multinacionales hecha por la preunta heredera de Perón.

4) LA REACCIÓN DE LAS MASAS.

Después de un año de tolerancia, las masas peronistas pusieron en evidencia que estaban adiestradas para continuar la lucha contra los traidores, los gerilas, los milicos, los brujos, los burocratas, en síntesis contra el imperialismo. Hicieron las jornadas de junio y julio de 1975, con lo que se acabaron los sueños de poder del brujo y desbordaron históricamente a la burocracia sindical.

5) EL GOBIERNO MILITAR, EL IMPERIALISMO VUELVE A SACAR SUS UÑAS.

Ante el fracaso del gobierno inabolieta, desprestigiado y derrotado por el pueblo, el imperialismo yanqui por medio de las FF.AA. y la oligarquía se lanza hacia la conquista del poder total, para de esta manera

a) Centralizar la represión contra el pueblo en manos de las FF.AA., evitando la dispersión de la violencia anti-popular, garantizando una mayor eficacia.

b) Impedir el desarrollo del Movimiento Peronista auténtico que conducido por los Montoneros se preparaba para la lucha electoral que los monopolios no estaban dispuestos a arriesgar.

c) En lo económico, destruir lo único bueno que se había hecho en el gobierno popular. Se restableció el liberalismo total, se modificaron las leyes de inversiones extranjeras, de contratos de trabajo, de asociaciones profesionales, se negoció con el FMI, se congelaron los salarios, se comenzó una campaña de despido masivo de trabajadores etc.

6) EL PERONISMO HA QUEDADO ACORDELO Y EL PUEBLO HUMAFANO:

Por que se equivocó Perón? Por que fracasó? Por que en lugar de sentar las bases para que después de su muerte se continuara con su política popular hizo exactamente lo contrario? Por que en lugar de sentar las bases para que después de su muerte se continuara con su política popular hizo exactamente lo contrario? Por que si durante casi 30 años había enseñado al Pueblo: a- sobre la manera de luchar contra los milicos y gerilas; b- sobre la manera de vencer

al tiempo con la organización; o sobre la manera de luchar contra los monopolios; no se realizó esta política elemental.

Falló Perón? No, lo que falló fue su doctrina, porque la doctrina Justicialista es insuficiente hoy. La doctrina Justicialista tiene los siguientes errores:

EN LO POLÍTICO:

La doctrina de Perón afirmaba que se podía llegar a la Liberación Nacional y Social mediante un Pacto Social entre patronos capitalistas y trabajadores, fiscalizado por el Estado "independiente", por el Estado "neutral".

Primero aclaremos quién tiene más poder en ese pacto y en ese Estado, para ver si hay realmente igualdad de condiciones entre trabajadores y patronos; y si el Estado es realmente independiente y neutral. Si patronos y trabajadores tuvieran tenido igual poder (50 % cada uno), el pacto hubiera sido justo, pero esto no fue así, porque la conducción económica y por lo tanto política la tuvo la CGE y no los trabajadores. Por lo tanto en el pacto social los patronos tenían más poder. Si los patronos tienen más poder, como todo aquel que lo tiene, meten los agentes suyos, a sus cuadros, a sus milicos, en el Estado. Si tienen más poder que los trabajadores en ese Estado hay mayor cuota de poder del Capital, que del Trabajo. En lo tanto, el Estado no es "independiente", ni neutral. Mientras los capitalistas tienen todo el poder, aún en un estado conducido por Perón, son las verdaderas jefes, aunque disfrazan su acción debido a la presencia de los masas en las calles y la figura de Perón representativa en el Gobierno.

La fuerza capitalista, durante todas las experiencias de Gobierno Peronista, no hizo más que esperar la oportunidad para pasar el bando imperialista para restar el poder logrado por los trabajadores. Así ocurrió en 1951, en 1955, y lo repetirón en 1974, primero con la Martínez y López Rega, luego con la Martínez sin L. Rega, y finalmente con la Martínez ni L. Rega, con Videla y Martínez de Hoz.

Entonces en las condiciones dichas, no hay pacto que valga, ni hay Estado que sea independiente, ni neutral. Porqué ha pesar de estas deficiencias, la Doctrina Justicialista mantuvo representatividad y liderazgo de Perón en la clase Trabajadora durante 30 años? Porque en 1945 la Clase Trabajadora tenía poder sobre el accionar político de Perón y de Evita la llevaron a gobernar el poder con los capitalistas. Pero en 1975 los trabajadores, y también que cuando el poder se comparte con los patronos, terminan ganando éstos alíandose con el imperialismo como pasó en 1955 y 1974. Entonces el pueblo hoy no quiere compartir el poder con el capitalismo, el pueblo quiere todo el poder, o por lo menos más del 50% del Estado, que ya que no es independiente ni neutral, que sea de los trabajadores y no de los patronos. La doctrina Justicialista era suficiente en 1945. Hoy es insuficiente.

EN LA ECONOMIA

Y por qué, en el Pacto Social del peronismo, la patronal termina quedándose con la parte del León? Por qué al patrón capitalista se lo sacan sus ganancias y sus reivindicaciones de los trabajadores? El patrón se queda siempre con la verdadera fuente de su producción económica y por lo tanto política: la máquina, la herramienta, la fábrica, con la propiedad de la máquina el obrero queda sujeta a él. La doctrina peronista es insuficiente por que no cuestiona al patrón la tenencia de la máquina, no le da la fábrica al obrero, no socializa la propiedad de las herramientas de trabajo. Aquí se demuestra por que el pacto social del justicialismo no es igualitario entre ambas partes. Al obrero en fábrica ajena lo paga lo mismo que al inquilino de una casa, está dentro de ella y trabaja para ella pero no es dueño de nada. Por eso, hoy, la doctrina justicialista es insuficiente.

EN LO MILITAR

Por que afirma que se puede avanzar en forma permanente y sostenida sobre el poder del imperialismo y la oligarquía sin destruir a una de sus principales fuentes de poder, las FF AA., Por que el estado que respalda a los intereses de la clase dominante no mantiene una fuerza armada poderosa para que "proceda" en un país donde los trabajadores cuestionan el poder de esa clase dominante. Por eso el justicialismo es hoy por hoy insuficiente, a través de la historia, las FF AA fueron la punta de lanza en la lucha contra el pueblo. Y está claro que los trabajadores Argentinos no necesitan otra experiencia para comprenderlo.

EN LO ORGANIZATIVO

Por que organizó deficientemente el Mov. Peronista, no organizó de su cabeza, su conducción y por lo tanto manteniendo una débil estructura en las bases. No supo la conducción unipersonal de Perón como única conducción estratégica del movimiento. Se redobó de lo peor que había generado el Movimiento: se dio la paradoja de que para estar al lado de quien mayor representatividad tenía entre los trabajadores había que ser traidor al pueblo, para estar al lado de quien con mayor eficacia y consecuencia había conducido una política antiimperialista, había que ser proimperialista y gorila. Una interminable lista encabezada por L. R. R. ga es conocida lo suficiente por todos los peronistas. Los compañeros más consecuentes, los leales, los más heroicos y honestos fueron postergados y tuvieron que aguardar la conducción de los traidores o, como ocurrió con la mayoría, pasar a la oposición. Por eso también decimos que el justicialismo está agotado. Tras la muerte de Perón no hay una conducción estratégica, por que ha quedado huérfano. Por que los traidores que rodearon a Perón, definitivamente de la vereda de enfrente y con el campo libre al morir el Gral., se vendieron totalmente al enemigo y comenzaron la represión encarnizada contra el pueblo.

7) LA NUEVA POLITICA PARA LA TOMA DEL PODER A PARTIR DE NUESTRA EXPERIENCIA PERONISTA.

Si hoy la doctrina que gestó el Pacto Social administrado por un estado cunplido popular, conducido en definitiva por los patrones capitalistas, que no cuestiona

al nivel exigido por los trabajadores la tenencia del poder dentro de la fábrica, que no conduja una política de aniquilamiento de las FF.AA. al servicio del imperialismo y la oligarquía, que no organice al pueblo en su conducción estratégica y en las estructuras de base democrática, si hoy esa doctrina está agotada debe construirse una nueva, que sería una nueva política para la toma del poder por el pueblo a partir de la experiencia peronista. En nuestra doctrina, el poder de los trabajadores y el pueblo NO se supedita al poder de los patronos capitalistas, todo lo contrario, el poder de los patronos capitalistas se supedita al poder principal de los trabajadores y el pueblo. Esa doctrina es la construcción del socialismo. Para ello Montoneros propone desarrollar una guerra integral y popular accionando en todos sus terrenos, con todos los medios a nuestro alcance, contra los enemigos del Pueblo: el imperialismo, la oligarquía y el capital. Esta guerra popular la proponemos sabiendo que el pueblo está en retirada, en defensiva estratégica, en resistencia ante la ofensiva del enemigo. Y absolutamente conscientes que la única defensa posible es la defensa activa, por que la defensa pasiva (no hacer nada y esperar) es suicida.

Algunas Montoneros Proponen:

EN LO POLÍTICO:

- 1) Llevar adelante las banderas de Liberación Nacional y Social de Nuestra Patria.
- 2) Construir el socialismo, organizando a las fuerzas nacionales encabezadas por obreros y trabajadores, promoviendo la participación de los pequeños propietarios urbanos y rurales. Ofreciendo a la mediana y gran empresa Nacional la alternativa, en oposición al imperialismo, de la transición al socialismo.
- 3) Construir una nueva identidad política a partir de la identidad peronista, rectora del proceso de guerra integral a desarrollar, que dadas las condiciones militares, políticas organizativas y sociales de la hora actual, creemos que debe denominarse "montonerismo". Esta nueva identidad política será la continuación, superación histórica y generacional del peronismo que a partir de sus banderas históricas las proyectó en desarrollo de poder popular.

EN LO ECONÓMICO:

- 4) La expropiación de capitales industriales, agropecuarios y financieros de la oligarquía y de los monopolios para que definitivamente el control de la economía lo ejerce el pueblo. Esto sin perjuicio de la pequeña propiedad urbana y rural y de aquella gran propiedad que decida aliarse firmemente al proceso de liberación.

EN LO MILITAR:

- 5) La destrucción de las fuerzas policiales y FF.AA. Construir un ejército popular fuerte y ágil. Desarrollar las Milicias Montoneras en cada frente donde se da la lucha (fábricas, Barrios, Universidades etc.) para poder atacar al enemigo en todos los frentes organizadamente.

2.1.1. ORGANIZACIÓN:

1) La construcción de una nueva estructura de conducción estratégica que supere las limitaciones de la conducción unipersonal. Esta estructura debe ser la organización política que exprese los intereses de los trabajadores, quienes deben tener la hegemonía del proceso. La construcción de un Partido Revolucionario que con la ideología de la clase trabajadora conduzca la guerra popular integral, a nuestro juicio debe construirse a partir de nuestra Organización Política Militar Montoneros. Esto se debe a nuestra larga y consecrante lucha en defensa de los intereses de los trabajadores, a la certeza de los análisis y a nuestra tradición peronista y revolucionaria. Debemos confundir la naturaleza de nuestro P. Revolucionario con el papel que jugó en el peronismo el P. Justicialista o en el Movimiento al P. Peronista Argentino. Estos partidos políticos eran extramilitares tácticas del movimiento para poder presentarse a elecciones y que será necesario formar toda vez que haya que presentarse a elecciones. El Partido Revolucionario que debemos crear es el remplazo de la conducción unipersonal por otra que en lugar de ser una sola persona, sea una organización. El Partido Montonero hará realidad la consigna de que los hombres jóvenes para la organización vencen al tiempo.

2) La construcción de una organización provisoria y clandestina que nos permita desarrollar todo tipo de lucha gremial posible en la etapa actual. En el ámbito de lo escrito durante la "revolución libertadora" debemos construir una CGT argentina. La misma deberá ser conducida por los compañeros que venían siendo los auténticos dirigentes sindicales representativos de sus bases, es decir aquellos compañeros que constituían las Mesas Coordinadoras Sindicales que en Córdoba, Tucumán, San Juan, Rosario, Villa Constitución, Paraná y Luján dirigían las luchas obreras por encima de las conducciones burocráticas de los sindicatos.

3) La construcción de una nueva forma de organización para el Movimiento, basada en la estructura de las cuatro repúblicas los frentes políticos en los cuales se desarrollan las agrupaciones de base. Dando que estas dan razón de ser a la estructura orgánica del movimiento y a través de ellas garantizaremos una organización y participación masiva de las bases del movimiento impidiéndose con ello la burocracia. El movimiento deberá ser conducido por el partido revolucionario que sustituya a la conducción unipersonal para garantizar que la hegemonía de los trabajadores se exprese como conducción orgánica. Que la denominación del Movimiento en nuestro país fue tomada del nombre del Gral. Perón por la existencia de la conducción unipersonal estratégica, por lo que esa denominación fue incorrecta; y dado que la conducción estratégica actualmente es una organización popular revolucionaria, lo debemos y supera al peronismo por que tiene capacidad para estar por banderas históricas después de la muerte del Gral. Perón y del fracaso de sus proyectos "revolucionarios". La tradición histórica de nuestro movimiento indica que la denominación expresa la adhesión política a esa conducción estratégica. Perón, los Montoneros, creemos que el nombre del movimiento es el Movimiento LUCHADOR.

9) la creación de un nuevo frente de Liberación Nacional que corrija los errores de las experiencias anteriores (FRENTE UNICA-FRENTE). El frente deberá ser subsectorial y no multipartidario, es decir: compuesto por representantes gremiales en primer lugar y por representantes políticos en segundo lugar. El frente deberá ser conducido explícita y orgánicamente por los trabajadores. La construcción del frente deberá hacerse no solo a partir de los dirigentes sino que se debe gestar simultáneamente en las bases, ya sea en el territorio donde coexisten todos los sectores sociales enfrentados a la alianza oligarquico imperialista.

LIBERACION  
O  
DEPENDENCIA

PATRIA  
O  
MUERTE

¡¡ V E N C E R E M O S !!

PARTIDO MONTONERO